# UNIDAD TECNICO PEDAGOGICO 2020 –APRENDIENDO EN LINEA MINERAL CORREO INSTITUCIONAL DOCENTE: jose.gonzalez@colegio-mineralelteniente.cl



### MATERIAL DE APOYO PARA DESARROLLAR GUÍA N° 12 7° Básicos

### **ASIGNATURA: RELIGIÓN**

**O.A:** Identificar que todas las religiones promueven valores religiosos que están asociados de una u otra forma a los valores universales como es la solidaridad.



# VALORES RELIGIOSOS: CARACTERÍSTICAS E IMPORTANCIA

Los valores religiosos son los principios éticos y todo aquel comportamiento que adopta una persona según la religión que practique. Tales valores suelen estar asociados a los valores universales, los cuales modelan las actitudes y conductas correctas dentro de la sociedad. Dichos valores están establecidos en los textos sagrados o religiosos.

Este tipo de valores se comparten entre varias

religiones, aunque cada una con ciertas diferencias, pero buscando el mismo fin: la actuación correcta de los seres humanos a fin de vivir en armonía y poder llegar hasta su Dios.

#### Características

No son impuestos por la sociedad: Los valores religiosos han sido transmitidos de generación en generación a lo largo de la historia del hombre; sin embargo, son valores que han sido explicados por los libros sagrados. En tal sentido, son valores preestablecidos y heredados de la divinidad. No son creados por el dogma.

En este sentido, los valores religiosos no actúan de acuerdo a la interpretación personal de cada ser humano, sino de las características impuestas por los textos sagrados o la autoridad religiosa.

### Se asemejan a los valores universales

Los valores religiosos tienen relación a los valores universales, éticos, morales y todos aquellos que se consideren correctos dentro de la sociedad. Por ejemplo, valores como el respeto, la honestidad, la solidaridad y todos aquellos que son transmitidos en la familia e instituciones educativas.

Generalmente las religiones comparten y practican los mismos valores religiosos; sin embargo, existen variaciones en la



interpretación de los valores, además de que hay religiones que priorizan un valor sobre los otros. En definitiva, hay valores universales que se comparten en el terreno religioso, puesto que está impuesto tanto en los libros sagrados como impuestos por la sociedad a lo largo de los años.

Los valores religiosos tienen el objetivo de modificar las conductas humanas relacionadas al rencor, la envidia, el egoísmo y cualquier otro sentimiento negativo. Son valores que invitan a los seres humanos a comportarse de manera correcta, sin dañar al prójimo o a sí mismos.

Tales valores buscan cambiar la maldad, el egoísmo y en general todos los antivalores. De lo contrario, se busca respaldar la importancia del amor, la bondad, el respeto y la solidaridad, a fin de lograr una mayor cercanía con el Dios al que se le tenga fe.

# UNIDAD TECNICO PEDAGOGICO 2020 – APRENDIENDO EN LINEA MINERAL CORREO INSTITUCIONAL DOCENTE: jose.gonzalez@colegio-mineralelteniente.cl





## Importancia Comprender al prójimo y a sí mismos

Más allá de la religión que se practique, se deben cumplir una serie de parámetros positivos que deben regir el comportamiento humano. Una persona no se define por la religión que practique; todas las religiones tienen el objetivo de modelar la conducta, los sentimientos y el respeto a su Dios.

La importancia de los valores religiosos nace de cómo se sienten los seres humanos consigo mismos y en cómo tratan a su

prójimo. Como norma general está el hecho de actuar bien con su entorno, así como cuidarse y respetarse a sí mismos.

Los valores religiosos se afincan en la importancia de ayudar a todos aquellos que lo necesiten, la capacidad para comprender y perdonar los pecados ajenos y el acatamiento de las obligaciones y preceptos que establece la religión.

### Entender el origen y el futuro

Los valores religiosos no solo modelan la conducta de los individuos y les da una mejor ruta de vida, sino que tienen el objetivo de explicar los orígenes de la vida, además de modelar la conducta que deben seguir las generaciones futuras. Además, explican la razón de las creencias religiosas, la mejor manera de renovar la fe y el estilo de vida que se debe seguir desde el nacimiento hasta el último día de vida.



#### Ayudan a tomar buenas decisiones

Los valores religiosos son clave para determinar qué decisión tomar, las acciones y reacciones a fin de tener criterios de lo correcto e incorrecto de las cosas.

Los textos sagrados, además de promover más a fondo la religión, son un instrumento para modelar la conducta de los seres humanos de una manera positiva a fin de recibir una recompensa divina.

Cuando el individuo tenga que tomar una decisión, la cual implique un efecto en los demás o a sí mismo, debe hacerlo bajo los filtros del amor, la misericordia, la caridad, la santidad y la obediencia.